
令和５年度 第２回 中川小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

１ 開催日時   令和５年７月７日(金)１３時１５分から１５時０５分まで 

２ 開催場所   中川小学校 ３階 多目的室 

３ 出席委員   田開 光治、石原 邦一郎、山岡 照彦、 

高柳 弘行、内藤 亜喜子、伊藤 浩之、 

谷川 美帆（学校支援コーディネーター） 

影山 祥子、松井 孝悦 

４ 欠席委員   内山 有香 

５ 学校     石山 知義(校長)、吉川 麻利子(教頭)、石原 勝行(教務)、 

堀井 恵理(ＣＳディレクター) 

６ 教育委員会  牧野 知子(教育委員会指導主事) 

７ 傍聴者    なし 

８ 協議事項 

(１) 議長の選出について 

(２) 本日の授業公開について 

(３) 「学校評価アンケート｣の項目追加ついて 

 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 堀井 恵理 

１０ 会議記録 

吉川(教頭)から、委員総数１０人のうち９人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）議長の選出について 

    司会から、議長の選出については、内藤委員を推挙する旨の発言があり、協議の

結果、全員異議なくこれを承認した。 

（２）本日の授業公開について 

    ５時間目の授業参観を終え、委員から、以下の発言があった。 

 各学年の廊下にそれぞれ掲示物が工夫されていて、勉強以外の視野が広がり、

興味が持てていい。（高柳委員・山岡委員・石原委員） 

 教員と児童の距離が近く、児童が教え合う姿も見られてよかった。 

（田開委員・松井委員） 

 児童がマスクを外し、生き生きしていた。（谷川委員） 

 上靴を正しく履けていない児童が気になった。（山岡委員） 

 黒板横のマグネットや磁石は、集中の妨げになるのでは。 

（田開委員・山岡委員） 



 プール指導時に、一人の教員では心配。学年ごとにするなど考慮する必要があ

る。（谷川委員・松井委員） 

 ロッカーの整理、挙手、言葉づかいなど、クラスでの指導に差があると感じた。 

（影山委員） 

 

 

（３）「学校評価アンケート｣の項目追加ついて 

議長の指示により、石原教務から、別紙資料に基づき、「学校評価アンケート」

の項目追加についての説明があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

  

その他報告事項等 

   吉川教頭から、４月から現在までの学校状況の報告があった。 

 

司会から、次回会議は、令和５年１０月２７日(金)１３時１５分から３階多目的室

で開催する旨の報告があった。 

 

司会から、次回の議長の選出について委員に意見を求めたところ、内藤委員から、

伊藤委員を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

 

 

 

 


